

Cuba et l'Algérie pour la multiplication des échanges



La Havane, 19 février, (RHC).- Le ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, Rodrigo Malmierca, s'est rendu ce lundi à Alger, à la tête d'une délégation de chefs d'entreprises de notre pays à la 22e réunion de la commission intergouvernementale Cuba Algérie.

La délégation cubaine s'est fixée pour but de renforcer les échanges dans les domaines de la santé, de la biotechnologie, de l'énergie, des ressources hydrauliques et de l'agriculture.

Auparavant, le ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, avait réalisé une visite de travail au Qatar où il s'est entretenu avec son homologue qatari Ali Ben Ahmed Al Kuwari et avec le Premier ministre Abdoullah Ben Nasser Ben Khalifa Al Thani.



Radio Habana Cuba